

Troncos del Talar, Buenos Aires/Argentinien im Dezember 2023

Liebe Brüder und Schwestern aus Langen, Erzhausen und Egelsbach!

Es ist Adventszeit, Weihnachten naht, eine Zeit des Wartens und eine Zeit der Hoffnung, wir warten auf die Ankunft des Kindes.

In der Ausbildungsstätte Fátima beenden wir die Ausbildungskurse 2023 mit vielen Erfolgen und bereiten uns auf die Sommerferien vor. Inmitten der Hitze des nahenden Sommers hilft uns das Jahresende auf das zu schauen, wofür wir gearbeitet haben, um die Früchte zu ernten. Wir freuen uns über 280 Schüler*Innen, die eine Ausbildung in verschiedenen Berufen absolvieren konnten und sich auf den Erhalt ihrer Zeugnisse vorbereiten.

Wir feiern das 30-jährige Bestehen des Projekts, eine Zeit der Aussaat in der Gemeinschaft und der Dankbarkeit für so viel geschaffenes Leben. Wir sind sehr zufrieden mit den Erfolgen und dem Wachstum der Ausbildungsstätte Fátima.

Unsere Mission ist es, inmitten der Verzweiflung Hoffnung zu säen, es sind sehr schwierige Zeiten in unserem Land. Die Armut hat zugenommen und die Löhne der Arbeiter*Innen reichen nicht aus, um den Lebensunterhalt zu decken. Die prognostizierte Anpassungspolitik und der Verlust von Rechten entmutigen uns.

Dennoch bleiben wir unserer Überzeugung treu, denn wir sehen, dass junge Menschen in der Ausbildungsstätte Fatima ein Ort der Begegnung und Werteschulung erleben inmitten einer sehr feindseligen Situation.

Jesus ist in jeder täglichen Geste präsent und wir haben das Vertrauen, jeden Tag die Möglichkeiten zu feiern, die sich uns eröffnen.

Ihre Kirchengemeinde ist in unseren Gebeten präsent und wir möchten uns noch einmal bei Ihnen für Ihre Unterstützung und Solidarität bedanken, die Sie jedes Jahr mit großem Engagement erneuern.

Aus der Ausbildungsstätte Fatima schicken wir gemeinsam mit allen unseren Jugendlichen eine große Umarmung.

Ihnen frohe Weihnachten und wir wünschen, dass es für uns alle ein gutes Neues Jahr wird!!

Ihre Ausbildungsstätte Fatima

Auch wir als Freundeskreis Fatima wünschen Ihnen gesegnete Weihnachten. Wir würden uns über eine Spende für das „Projekt Klassenraum“ freuen. Eine gute Bildung und Ausbildung ist wichtig für diese so sehr benachteiligten Jugendlichen

Spendenkonto

e.V. FairHandeln - Weltladen Langen

IBAN: DE 54 5065 2124 0026 1231 90

Stichwort: „Ausbildungsstätte Fatima“

(Spendenquittung erhältlich über den Weltladen)

